ACTU | MÂCONNAIS

MÂCON

Jumelage : l'amitié franco-allemande passe aussi par le handicap



L'opération a réuni les élus, le comité de jumelage, les PEP 71 et l'association allemande CeBeef. Photo Jean-Louis NAVARRO

C'est une délégation allemande à fort marqueur social qui a été reçue en mairie, vendredi soir. Six personnes, accompagnées par Ernst Ohmer, élu de la ville-jumelle de Neustadt am Weinstrasse et Hans Manger, président de l'association CeBeef, répondaient ainsi à l'invitation des élus, du comité de jumelage et des PEP 71. L'échange avait été initié, à Neustadt, en 2016, à l'occasion des 60 ans du jumelage entre les deux cités, sous l'impulsion de Jean-Pierre Mathieu, conseiller délégué et Laurence Devaux, directrice des PEP 71. L'objectif est d'associer le monde du handicap aux échanges du jumelage. « C'est le premier échange européen de ce type », s'est félicité Hans Manger, qui œuvre depuis 30 ans au service des personnes en situation de

about:blank 26/06/2017

handicap de la région de Neustadt. « Cet échange autour du thème du handicap sera pérennisé et pourrait donner lieu à des initiatives similaires avec les autres villes jumelles de Mâcon », ont annoncé les élus.

undefined - lundi 26 juin 2017

about:blank 26/06/2017